



## 組合員活動報告交流会

### が行われました

2月14日にオンラインで2021年度組合員活動報告交流会が行われました。相模エリアからは2名の活動組合員が参加しました。エリア活動や講師活動からの活動報告、少人数のグループに分かれての交流タイム、パルシステムにまつわるクロスワードなど楽しい内容であったという間の2時間でした。

グループごとに分かれパルシステムにちなんだクロスワードパズルで盛り上がりました。コロナ禍ですが、画面を通して楽しい時間を過ごせました。

グループトークでは最近見た映画やドラマの話、ウィンタースポーツの話で盛り上がりました。来年こそは直接会って交流ができるといいです。



### ～タオルを贈る運動～

酪農生産者へのメッセージとともに未使用のタオルを贈る運動。1月の定例会後に集まったタオルの仕分けを行いました。



たくさんのタオルが集まりました。今年で36回目の『タオルを贈る運動』。おいしく良質な牛乳のために少しでも協力ができるうれしいです。

### センター長のご挨拶

好きです、春風。小林稔です。  
新型コロナウイルスが私たちの生活に大きな影響を及ぼし始めてから2年の歳月が経ちました。  
こうした状況の下、組合員の皆さまからのご期待は原動力となり、いただいた励ましの言葉が強い推進力を生み、多くの改善努力を重ねることができました。  
皆さまには、心より感謝を申し上げます。  
引き続き、安心安全な商品やサービスをお届けできるよう、職員一同精進してまいりますので、今後とも何卒よろしくお願いたします。

相模センター センター長 小林稔



**2022年度おすすめ商品はPal\*systemソース2種「中濃ソース」「ウスターソース」です。  
学習会などを企画しているのでお楽しみに♪**